SONNTAGSGRUSS NR 13/24

der Teilgemeinde Zu den heiligen Aposteln

In der Stille

Urlaub zu Hause. Menschen machen das Jahr für Jahr. Weil sie aus gesundheitlichen Gründen nicht verreisen können, weil ihnen das Geld fehlt, weil sie aus ökologischen Gründen darauf verzichten. Oder weil Urlaub für sie eine ganz andere Bedeutung hat: Nicht Aktion, sondern Kontemplation. Ruhe und Stille. Der Zisterzienser-Abt Bernhard von Clairvaux schrieb 1150 in einem Brief an den Papst Eugen III.: "Es ist viel klüger, du entziehst dich von Zeit zu Zeit deinen Beschäftigungen,

als dass sie dich ziehen." Als die Jünger von ihrer "ersten Missionsreise" zu Jesus zurückkehren, lädt er sie ein: Kommt mit an einen einsamen Ort, wo wir allein sind. Jesus selbst suchte regelmäßig die Stille, um zu Gott zu beten. An seinem Beispiel wird deutlich: Stille ist kein Urlaubsthema – die Stille zu suchen ist ein Thema, vielleicht nicht für jeden Tag, aber sicherlich für jede Woche.

Ohne Erfahrungen der Stille wird mein Leben ruhe- und rastlos, verliert an

Halt und an Orientierung. Ja, Stunden der Stille zählen oft zu den glücklichsten, schönsten Stunden des Lebens. Denn in der Stille bin ich eng bei mir und nah bei Gott. Und das ist ein Segen.





Christophorus Aktion 2024 - Mobilität für Öko-Initiativen

"Wenn jeder mir entgegenkommende Autofahrer nur einen Groschen geben würde, könnten so viele Menschenleben gerettet werden." Dies dachte sich der erste österreichische MIVA-Geschäftsführer Karl Kumpfmüller Ende der 50er Jahre, als er auf eigener Achse ein Fahrzeug von Stadl-Paura (OÖ), zur Verschiffung nach Afrika in einen norddeutschen Hafen, überstellt hat.

Dieser Gedanke war der Startschuss für die MIVA-ChristophorusAktion. Benannt ist sie nach dem Heiligen Christophorus, dem Schutzpatron aller Reisenden. Seit 1960 ist sie die bekannteste und wichtigste Spendensammlung der MIVA. Sie wird jedes Jahr im Juli unter dem Motto: "Einen ZehntelCent pro unfallfreiem Kilometer für ein MIVA-Fahrzeug" durchgeführt.

Die »MIVA-ChristophorusAktion 2024«- welche mit dem ChristophorusSonntag, am 21. Juli 2024 seinen Höhepunkt findet - widmet sich dem Schwerpunktthema Umwelt und Nachhaltigkeit. Ansuchen von Projekten in Tansania sowie in Peru stehen dieses Mal im Zentrum.

In diesem Sinne bitten wir um Ihre Spenden und bedanken uns jetzt schon für Ihre Unterstützung. DANKE!







Gottesdienstinformationen

Am Sonntag, den 21. Juli 2024 haben Sie nach der Messe um 9.30 Uhr die Möglichkeit ihr Fahrzeug segnen zu lassen.

Bitte auch beachten, dass in den Sommermonaten Juli und August keine Wochentag-Messen stattfinden.(Ausnahme 15. August 2024 – 9.30 Uhr Maria Himmelfahrt)

Näheres zum Gottesdienstplan finden Sie auf unserer Homepage unter www.christu-am-wienerberg.at oder in unseren Schaukästen. Vielen Dank!

16. Sonntag im Jahreskreis – 21. Juli 2024

Zum Evangelium – Mk 6,30-34

17. Sonntag im Jahreskreis – 28. Juli 2024 Zum Evangelium – Joh 6,1-15

18. Sonntag im Jahreskreis – 4. August 2024
Zum Evangelium – Joh 6,24-35

19. Sonntag im Jahreskreis – 11. August 2024
Zum Evangelium – Joh 6,41-51

Maria Himmelfahrt – 15. August 2024 Zum Evangelium – Lk 1,39-56

20. Sonntag im Jahreskreis – 18. August 2024

Zum Evangelium – Joh 6,51-58

Pfarrkanzlei

Die Pfarrkanzlei ist im Sommer wie folgt geöffnet:

16.-22. Juli 2024 14.-18. August 2024 26.-31. August 2024

Öffnungszeiten:

MO	13.00 - 15.00	
DI	09.00 - 12.00	
MI	13.00 - 18.00	
DO	09.00 - 12.00	13.00 - 15.00
FR	09.00 - 12.00	



Sanierungsarbeiten

Liebe Pfarrgemeinde, die Sanierungsarbeiten im großen und kleinen Veranstaltungssaal wurden erfolgreich abgeschlossen. Der Apostelsaal glänzt mit einem neuen Bühnenvorhang sowie mit einem frisch polierten und lackierten Boden. Der Christkönigssaal erhellt in einem frisch gestrichenen Weiß von der Decke bis zum Boden.

Wir möchten alle höflich darauf hinweisen, bei der Nutzung der zwei Säle, sorgsam und vorsichtig vorzugehen.

Vielen Dank für eure Rücksicht!



FLOHMARKTINFO:

Bitte in den Sommermonaten Juli und August <u>keine</u> Flohmarktsachen abzugeben. Gerne nehmen wir diese ab September wieder an.

Vielen DANK für Ihr Verständnis!